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新年明けましておめでとうございます 

2019 年を迎え、日本という良い国に生まれたことに感謝いたします 

現在日本が置かれている国際的な状況を考えるとき 

脈々として続いてきた日本人の良さが失われたか 

或いは心の奥底にしまい込まれたしまたのか…と考えさせられます 

戦後、世界でも類を見ないほど日本が成長し裕福な生活をおくっています 

これは大東亜戦争（太平洋戦争）で戦火の中で亡くなった 

沢山の人達のおかげであることに感謝しなれければなりません 

戦後、私達日本人は学校の教育の場で「自虐史観」を植え付けられた結果 

終戦前に行ったことは全部悪いものだとされています 

1937 年の支那事変以降の戦没者は 310 万人、この人達は無駄死にだったのでしょうか 

少なくとも戦争に出兵した人達は日本国を愛し、国の為に…と死んでいったのです 

決して今の日本人に戦争に行って死んでいらっしゃいと言う気は全くありません 

しかし、世界から見ると現在私達が幸せに生きているのは 

先人達が死をも厭わずにこの国を造ってきた歴史があるからではないでしょうか 

現在の日本人の心情を考えると「愛国心」「先人達のおかげ」と感謝する心 

或いは「国民は日本国には求めるのではなく、日本国の為にどれだけやれるか」 

…が、全くと言っていいほど欠けているのではないでしょうか 

新年に際し、来年 4月 1日に元号が発表され、5月から新しく変わります 

これを機に日本人が誰のおかげで現在を生きられているのか… 

日本人とは…など、改めて考える必要があるのではないでしょうか!! 

 

～1 月掲載内容～ 

 

*日本国 

*国 旗 

*日本人の愛国心 

*謝罪は必要か!? 

*米国の占領政策 

*大東亜戦争の功罪 

*憲法改正の必要性 

*韓 国 

*売国奴か…日韓議員連盟は 

*入国管理法改正の要旨 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

日本日本日本日本国国国国    

 日本は「にっぽん」又は「にほん」と読まれています。 

 7 世紀の後半の国際関係から生じた「日本」国号は、当時の国際的な読み（音読）で「ニッポン」

（呉音）ないし「ジッポン」（漢音）と読まれたと言われています。いつ「二ホン」の読みが始ま

ったか定かではありません。平安時代には「ひのもと」と和訓されるようになりました。 

 室町時代の謡曲・狂言は中国人に「ニッポン」と読ませ、日本人に「二ホン」と読ませています。

日本では大和政権が統一以降に自国を「ヤマト」と称していたようですが、古くから中国や朝鮮 

は日本を「倭」と呼んできました。大和の代表者も外交時には 5世紀の「倭の五王」のように、国 

書に「倭国王」と記すようになりました。 

 しかし、中国の国交が約 120 年に渡って中絶した後、7世紀初期に再開された時の「随書」には 

「日出ずる処の天子、書を日没する処の天子に致す。恙無しや」とする国書を日本側が渡した記述 

があり、従来のように倭と称する事を避けています。 

 19 世紀中葉に入り欧米列強との接触が飛躍的に増えると、列強各国に対する他者意識の裏返しと 

しての「日本」「日本人」意識が更に強まり、ほぼ現代の「日本」「日本人」意識と一致するまで 

に至りました。大航海時代以降にアジア各国が欧米列強の植民地とされる中で日本が独立を長く保 

ったことは、後の国民国家意識にそのまま繋がる民族・国民意識の醸成をもたらし、結果として明 

治維新以降の近代国家建設がスムーズに行われる基礎となりました。 

 

国国国国    旗旗旗旗    

  

 

 

 

旭日丸を書いた絵（1856 年制作） 

 

 1859 年、幕府は縦長の幟（正確には四半旗）から横長の旗に代えて、日章旗を「御国総標」にす

るという触書を出し、日章旗が国旗としての地位を確立したのはこれが最初です。 

 日本の国旗は法律上「日章旗」と呼ばれ、1999

年に公布・施行されましたが、古くから日の丸と

呼ばれています。国旗としての日の丸は幕末に船

舶用の国籍標識として導入され、その後に船舶用

に限らず国籍を示す旗として一般化しました。 

 島津斉彬は鹿児島城内から見る桜島から昇る太陽

を美しく思い、これを国旗にしようと家臣に言った

と言われています。また薩摩藩から洋式軍艦「昇平

丸」を幕府へ献上するため 1855 年 1 月（安政 2年 2

月）江戸へ回航された際、日の丸が船尾部に掲揚さ

れました。これが日の丸を日本の船旗として掲揚し

た第一号とされています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

■国旗国歌法の成立 

 平成初期から学校の入学式・卒業式における日章旗掲揚に係る問題が頻発、掲揚に反発する日教

組・全国教職員組合所属教職員と管理職教職員のトラブルから高校校長に自殺者が出るに至りまし

た。背景には教育現場における日の丸掲揚と君が代斉唱に対する反対運動がありました。このこと

に対処するため 1999 年（平成 11 年）には国旗国歌法が公布され正式に国旗として定められました。 

 

日本人の愛国心日本人の愛国心日本人の愛国心日本人の愛国心    

 私は日本人である、読者は日本人である事を忘れていませんよね？ 

 戦後、日本人が日本人であることを忘れているような事があるのでは?…と思う事があります。 

 愛国心と口を開けば「右翼だ」「戦争だ」と、何か悪い事をするかのように言う手合いがいます。

言う方は言う方で何か後ろめたく危ない感じを覚えるのは私だけでしょうか? 自分の生まれた国

を愛さない者はいない、しかし祝日に国旗を掲げる家は皆無と言う国になっている事も事実です。 

 君が代を相撲の歌だという人もいます…何と愚かな事でしょうか。 

 2015 年に各国の世論調査機関が加盟する WIN ギャラップ・インターナショナル（本部：スイス）

が「もし戦争が起こったら国のために戦うか?」と言う戦意があるかどうか、64 ヵ国・地域で世論

調査行い結果を発表しました。 

 

国 名 はい いいえ わからない 

世界平均世界平均世界平均世界平均    60606060％％％％    27272727％％％％    12121212％％％％    

フィジー 94％ 5％ 1％ 

モロッコ 94％ 6％ 0％ 

パキスタン 89％ 7％ 4％ 

ベトナム 89％ 9％ 2％ 

タイ 72％ 13％ 14％ 

中国 71％ 23％ 6％ 

インドネシア 70％ 17％ 13％ 

ロシア 59％ 20％ 22％ 

アメリカ 44％ 31％ 25％ 

韓国 42％ 50％ 8％ 

オーストラリア 29％ 44％ 26％ 

フランス 29％ 44％ 27％ 

ポルトガル 28％ 47％ 24％ 

イギリス 27％ 51％ 22％ 

イタリア 20％ 68％ 11％ 

ベルギー 19％ 56％ 24％ 

ドイツ 18％ 62％ 21％ 

オランダ 15％ 64％ 21％ 

日本 11％ 43％ 47％ 

 

 見ての通り、64 ヵ国で日本は最下位です。日本に次いで低かったのはオランダの 15％で日本と

同じ敗戦国のドイツが 18％、ベルギー19％、イタリア 20％となっています。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 では、日本には愛国心が必要ないのでしょうか!? 

 これも同年 3月に実施した内閣府世論調査で、「愛国心を育てる必要があるか」と尋ねたところ、

75％が「そう思う」と答え「そうは思わない(12.5％)」との否定的な回答が大きく上回り、教育現

場などで愛国心を養う機会を増やすべきだという意見が大勢を占めました。 

 各国の例を見てみましょう。 

米国） 

 子供達は毎朝星条旗に向かって全員起立し、片手を胸に当て「忠誠の誓約」を唱えます。 

 「私は我がアメリカ合衆国の国旗、すべての人々に自由と正義が存する、分割ことのできない神

の下での一つの国家である共和国に忠誠を誓う」これが公立ならハイスクールまで続くのです。 

中国） 

 中国人ほど愛国心が薄い国民はいない、中国人は「愛国無罪」で反日行動をするのは頭の程度が

低いか、或いは自身に直接利益がある場合だけです。一般中国人の殆どは北京政権を嫌っています。

酒を飲んで本音を聞けば政府・共産党の悪口ばかりです。政府または役人が稼がしてくれているか

ら愛国者!? のフリをしているのであり、成功してお金が手に入れば国を出て行くのです。この中

国でさえ上の表を見れば明らかなように戦争が起これば国のために戦うというのが 77％で列強な

「愛国教育」を行っています。 

日本） 

 64 ヵ国中最下位である日本、愛国心からいうと最低の国ですね。 

 失われた日本の心、古き良き時代の日本人としての心が敗戦によって骨抜きにされ、今や日本人

は根無し草や浮き草のようです。自分の生まれた国を愛することさえ出来なくなってしまったのか

…日本に生まれたにも関わらず愛国心と言えば戦争、大和魂と言えば戦争、武士道と言っても戦争

…何でもかんでも戦争と結びつけられてしまいます。こんな事を言うと「あいつは右翼だ」と軽蔑

しますが、これは日本人に対し自虐史観を植え付け、日本人として本来持っている美しさを失わせ

ているのではないでしょうか?  

 この自虐史観を日本に植え付けたのが進駐軍マッカーサーの日本占領政策でした。 

 敗戦までの状況・大東亜戦争(第二次世界大戦)について少しお話しましょう。 

 この戦争前の世界の勢力図を見てみると… 

 世界大戦前の植民地図 

 

    

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。見等々お待ちしております。見等々お待ちしております。見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 アジア周辺の植民地 

 

 

謝罪は必要か謝罪は必要か謝罪は必要か謝罪は必要か    

 日本が中国や韓国などのアジア諸国を侵略し謝罪をしなければならないとしていますが…果た

してそうでしょうか!? 歴史的観点を侵略したという国が大戦前と後ではどう変わっているかを知

る必要があります。 

大戦前は日本を除く殆どの国が西洋諸国、言い換えれば白人社会の植民地となっていた事は上記

の地図を見れば明らかです。世界の殆どの地域が白人社会に分割され唯一有色人種の中で日本だけ

が独立国としての体を為していたのです。その独立国日本が大英帝国などの植民地を占領したり、

中国やフィリピンを侵略する事が果たして悪い事だったのでしょうか? 悪い事だとしたらアジア、

アフリカ、オーストラリア、北米、南米を侵略してきた白人社会、西欧社会が謝罪しなければなら

ないのではないでしょうか? 日本だけが謝罪して欧米はアジア各国を植民地化したことは正義な

のか…どうして日本だけが欧米の植民地を侵略した事を謝罪しなれければならないのか…。 

この戦争によって不必要な原子爆弾を広島、長崎に 2個も落としました。その結果二十数万人が

一瞬にして虐殺されたのです。謝罪をしなければならないのは寧ろ米国です!! 

 

米国の占領政策米国の占領政策米国の占領政策米国の占領政策    

 

  

 ある生徒の中学校の授業に対する感想は次のような事が書かれていたそうです。 

今学習しているところは「単元が進むたびに暗い気持ちになります。小学校では戦争があったぐ

らいの事しか知らないけれど、中学校では他の国を植民地にしたり自然災害(関東大震災)の時、政

府によって邪魔な人を虐殺したりと、その他にも日本は本当に酷い国だったという事がよく分かり

ます。」 

 日本が敗戦し米国が日本に対し最も怖がっていたのが「愛国

心」です。生きて帰る事が目標の米国人と死んで国為に尽くす

という日本人、戦場でどちらが強いと思いますか? 明らかに日

本人でしょう。これらをぶち壊す事に専念し愛国心→神道→天

皇→軍国主義→戦争→悪という構図を描き、マスコミや教育と

いう場で徹底的に洗脳させたのです。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

これに日教組などが「君が代・日の丸強制反対」などと戦後 70 年を経た現在でも、世界の歴史

を知らない馬鹿が一つ覚えで叫んでいるのです。この偏向な教育が今でも行われており、日教組は

じめ左がかった連中が自虐史観を植え付けているのです。 

 

大東亜戦争の功罪大東亜戦争の功罪大東亜戦争の功罪大東亜戦争の功罪    

戦争前の日本はアジアのホープであり誇り高き民族でした。 

マレーシアのラジャー・ダト・ノンチック元上院議員は「日本軍が長い間各国を植民地として支

配していた西欧の勢力を追い払い、とても白人には勝てないと諦めていたアジア民族に感動と自信

を与えてくれました。長い間眠っていた自分たちの祖国を自分たちの国にしようという心を目覚め

させてくれたのです」 

太平洋艦隊司令長官は 

「この島を訪れるもろもろの国の旅人たちよ、故郷に帰ったら伝えてくれよ、この島を守るため

に日本国軍人は全員玉砕して果てた、その壮絶極まる勇気と祖国を想う心根!!」 

日露戦争と大東亜戦争は 2つの捨て身の戦争ですが、アジア諸国民に独立という恩恵を与えまし

た。大東亜戦争に負けたのは事実ですが、この日本の戦争に英国はじめ西洋各国から植民地解放と

いう成果をあげたのです。二百数十万の戦死者は再び帰る事はありませんが英霊として靖国神社や

護国神社で永遠に生きているのです。 

 マレーシア元外相のガザリー・シャフェーは「…日本はどんな悪いことをしたというのか、わず

か3ヶ月でシンガポールを陥落させ我々には敵わないと思っていたイギリスを屈服させたのだ」「私

はまだ若かったが、あの時神の軍隊がやってきたと思っていた。日本が敗れたが英軍は再び取り返

す事が出来ずマレーシアが独立したのだ、なぜ日本が謝るのでしょう。日本失くしてアジアの独立

はありませんでした。」 

 サンティン・アムステルダム市長は 

 日本は敗戦したが東亜の解放は実現した。アジアの諸民族が各々独立を達成した。日本の功績は

偉大であり血を流して戦ったあなた方(日本)こそ最高の功績者です。この戦争によって世界の至る

ところで植民地支配が打破されました。そしてこれは日本が勇戦してくれたおかげです。 

 この他、タイ国元副首相のタナット・コーマン氏、インドネシアのマハメッド・ナチール元首相、

ネパールやインドの初代首相ら多くの人が謝意を述べており、日本を批判するのは中国と韓国のみ

です。 

 終戦の戦犯を裁いた所謂東京裁判でインドのパール判事は、東京裁判は勝者が敗者を一方的に裁

いた国際法に違反する復讐であるとして無罪を、又欧米こそ憎むべきアジア侵略の張本人であると

主張しました。 

 

解説） 

 私たち日本人は決して自虐史観などを持つ必要がなく、日本国国民であるという自信と誇りを持

つべきなのです。中国は 30 万人の南京大虐殺という馬鹿げた嘘に乗るべきではないし、尖閣諸島

の領有権、韓国の従軍慰安婦、はたまた徴用工問題などについてハッキリと毅然とした態度で臨ま

なければいつまで経っても解決しないばかりか、お金と心をせびられるばかりです。 

 来年 5月から新元号に変わります、これを機に「愛国元年」に心も入れ替えましょう。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

憲法改正の必要性憲法改正の必要性憲法改正の必要性憲法改正の必要性    

 憲法改正の必要性をいう前に日本が辿ってきた歴史を違った角度から振り返ってみましょう。 

 江戸時代から明治時代に移り西洋列強に学び大きく近代国家へと飛躍して行きました。これは有

色人種の中で唯一の近代国家です。この国家日本は白人国家を真似て軍事力に励み、白人たちと同

じように植民地の開拓に専念し始め、日本が満州を統治し始めると英国、米国等の白人国家の利益

を脅かすようになり日本は追い込まれていくのです。資源のない国が西洋列国に負けない自立をす

るには資源の確保を腐心しなくてはなりません、これに目を付けた米国は大東亜戦争(太平洋戦争)

直前の 1941 年 11 月 26 日における日米交渉で、米国務長官のハルによってなされた提案で日本の

中国及びインドシナからの全面撤退、中華民国国民政府以外の如何なる政権をも認めないなど、ア

ジアの状態を満州事変前に戻せという内容でした。日本側はこれを米国の最後通告とみなし 12 月 1

日開戦を決定したのです。これは西洋が日本に戦争を仕掛けたのと同じで、追い込まれ敗けるべく

して負けたのです。 

 進駐軍の司令官マッカーサーは敗戦後の 1951 年の米国上院委員会で「日本には絹産業以外には

国有の産業が殆どない、綿も羊毛もない、石油の産出も錫もゴムもない…その他…もしこれらの原

料の供給が断ち切られたなら 1千から１千 2百万人の失業者が出ることを彼らは恐れていました。

従って彼らは戦争に飛び込んでいった動機は大部分が自衛の必要が迫られてのことだ」と述べてい

ます。 

 正にその通りです。このことを理由として決して良しとしてはなりませんが、この戦争は言わば

有色人種と白人の戦いでもあったのです。戦争に敗れたからと言って日本国は卑屈になる必要など

全くない、大和魂、武士道、誰もが侵す事の出来ない心の独立がなければなりません。 

 現在の憲法は進駐軍が持参した憲法案を僅か 3時間の間で読ませ、これを了承せよと迫ったもの

です。この憲法は二度と日本国が立ち上がれないように、言い方を変えれば有色人種が立ち上がれ

ないようにしたものです。 

 憲法改正についての総論を言うと「日本国は日本人の手による憲法を作るべきである」いつまで

たっても終戦の西洋、白人社会から押し付けられた憲法より本当の独立した自主憲法が必要なので

す!! 

 

韓韓韓韓    国国国国    

 韓国政府は一体何を考えているのか分かりません。 

 有りもしない従軍慰安婦問題で日本は負けています。竹島の実効支配を許し…はたまた終戦前の

日本の朝鮮総督府を置いて朝鮮を統治していた時代の朝鮮の労働者(韓国が徴用工と呼称してい

る)の未払い賃金支払いで韓国の最高裁は新日鉄に支払命令…今度は韓国の駆逐艦が能登半島沖の

日本の排他的経済水域(EEZ)内で海上自衛隊P1哨戒機に数分間(約5分間)複数回に渡り火器管制レ

ーダーを照射した問題 (↓韓国駆逐艦：広開土大王[クァンゲト・テワン]) 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 12 月 20 日に発生した海上自衛隊 P1 哨戒機への韓国海軍駆逐艦からのレーダー照射について、日

本と韓国の双方の主張が食い違ったままです。 

 日本の自衛隊は、この P1 哨戒機は海自厚木航空基地の第四航空群の所属で、1機で通常の警戒監

視活動中でした。洋上に韓国海軍駆逐艦広開土大王(クァンゲト・テワン)と韓国海洋警察庁の警備

救難艦各 1隻がいるのを確認しました。駆逐艦上で砲弾やミサイルを発射する前に狙いを付ける火

器管制レーダーが動いているのを目視で確認しました。退避行動をとった上で無線で駆逐艦側に意

図を問い合わせましたが応答はなかったといいます。 

 日本政府関係者によると照射は約 5分続いたと言うが、砲身は向けられていませんでした。 

 韓国側は、韓国軍関係者の話を総合すると、韓国軍は同日正午ごろ北朝鮮の船舶が遭難したとの

連絡を受け、駆逐艦広開土大王が火器管制用レーダー(MW-08)の対艦用モードを稼働させました。

一般航海用レーダーより精密な火器管制用レーダーを使って小さな北朝鮮船舶を捜索しようとい

う考えだったと主張、「日本の哨戒機は既に我々が数時間前から火器管制用レーダーを作動させて

いる事を知りながら接近してきて脅かすように駆逐艦上に飛行してきた」とも主張。 

 これに対し日本側は駆逐艦広開土大王に向かってどういう意図かと無線を送ったと言っている

が返答はありませんでした。 

 12 月 24 日、韓国国防省は遭難した北朝鮮の船舶を捜索するためにレーダーを使っていたものの

「日本側が脅威と感じるいかなる措置もなかった」と述べ自衛隊の哨戒機を狙ってレーダーを照射

したとの見方を改めて否定しました。 

 当時、無線の数チャンネルで説明を求めた自衛隊の哨戒機に対し、駆逐艦からの反応が無かった

事については韓国側は通信状態が悪く、共に救助活動をしていた韓国海洋警察への呼びかけだと判

断したとしました。 

 

双方の主張） 

 日本と韓国の双方の主張が食い違ったままで、現在までの韓国側の公式な説明は「北朝鮮の遭難

船を捜索するために水上レーダーの他に対空用のMW-08三次元レーダーを対水上モードで使用した

STIR-180 火器管制レーダーは付属の光学カメラを日本の哨戒機に向けたが電波ビームは照射して

いない」というものです。 

 日本側の主張は「哨戒機の収集した情報を詳細に分析し火器管制レーダーから照射されたと結論

付けた」としています。 

 争う必要もないのですが、あえて解説すると次の通りになります。 

 争点となるのは海上自衛隊の哨戒機が受けた火器管制レーダーの照射電波とは具体的にどのレ

ーダーなのか…という点です。STIR-180(FC レーダー)であるなら日本側の主張が正しくなります。

ビーム幅の細い火器管制レーダーを数分間に渡り照射を続けたのであれば意図的に狙い続けた危

険行為と見做されます。 

 レーダー照射 

 https://www.youtube.com/watch?v=GNBhAAMc2Hk 

 国防省が公開した動画です。 
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 日本の国防省は韓国の主張に反論する為に上記の動画を公開しました。韓国側が当初照射の事実

はない…それなら動画を公開しろと言っていましたが…いざ公開すると韓国大使に連絡したとこ

ろ「止めて欲しい」との返答がありました。公開は岩谷防衛大臣が慎重でしたが安倍首相の決断で

実行されたものです。これによると(動画)次の事がはっきりと分かります。 

①明確に韓国の駆逐艦広開土大王と警備救難艦が並走しています 

②また海は凪いでいること 

③韓国駆逐艦からレーダーが照射している状況 

④韓国駆逐艦、救難艇に向け無線でコンタクトしている状況に韓国がレーダーを照射したのはどん

な目的行動かを 3回に分けて問いかけています。しかも韓国側船名を名指しして明確です。 

⑤動画からは低空飛行しているようには見えない…望遠レンズで補足 

 

韓国側反論が面白い  https://www.youtube.com/watch?v=b1b5ynZlUVw 

韓国の反論動画…日本の動画を編集したもの 

①人道的な救援活動中だった我国艦艇に対し威圧的な低空飛行したとして謝罪を要求 

②韓国側火器管制レーダーを照射した事実はない 

③日本側動画は客観性がないとしている 

 

解説） 

 韓国側は火器管制レーダー(FC レーダー)を作動させていたとしていましたが、12 月 24 日にはレ

ーダーのアンテナはカメラを作動させた際に動いたが電波発射はなかったとしました。説明が二転

三転しており何が本当で何が嘘か分かりません。 

 日本防衛省の動画を見ると韓国の駆逐艦、警備救難艦は海から救難艇(ゴムボート)を出し特別問

題がなく活動しています。天気が良く凪いでおり既に任務が終わり無線は通信状態が悪い状況では

なかった…という事は、既にレーダーを作動させる必要性が無くなっているし、韓国側が主張して

いる全レーダーを作動させたという事に嘘があると言わざるを得ません。その上火器管制レーダー

STIR-180(FC レーダー)は捜索目的に使う事は出来ないし、その必要性すらありません。無線につい

ては仮に無線状態が悪かったとしても何故3回も呼び出しているのに意図を尋ねても返答もしなか

ったのか…また韓国側から日本側へ聞き合わせがなかったのでしょうか? その理由は… 

①作為的に返答しなかった 

②誤って照射した 

③確信的に照射した 

 照射は艦長または副艦長の指揮下で行ったものであり、どうせ「日本は何もできないであろう」

と馬鹿にしているのでしょう。「一発脅かしてやれ」くらいの考え、或いは同じ海軍であるが旭日

旗問題で日本の自衛隊共同訓練で参加を拒否した日本側に反発したのか…などと考えられますが

韓国・友好国・隣国として恥ずかしくないのでしょうか!? 

 海上自衛隊機が韓国駆逐艦広開土大王にレーダーを照射された事実に間違いありません。日本側

がいちゃもんを韓国側につけるメリットは日韓の情勢からみても全くなく、またレーダーの種類を

確実に分析せず発表することは全く考えられません。韓国側はきっちり認めて日本側に謝罪すべき

です。「謝れば付け込まれる」と思考する国、謝ったりまぁまぁと日本的感覚で接する人達には「付

け込む」のが韓国社会では「溺れている犬は棒で叩け」という諺がある国だけあって、この先間違

っても謝罪する事はないでしょう。 

メディアの中ではこの問題で日韓関係を損なうことがあってはならないという意見もあります

が、これは戦わずして白旗を揚げたようなもので日本は徹底的に白黒つけるべきです!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 そうでなければ過去に日韓関係において失敗した従軍慰安婦問題などのようになり、韓国を一層

付け上がらせる事になってしまいます。これが真に日韓関係を正常に戻す手立てであり過去の負の

轍を踏まないことが大事なのです。 

 本当に何を考えているのか分からない国ですね、付け上がるのも程々にして欲しいものです。 

 日本が戦前に朝鮮の要望に応じて日韓併合して、道路・鉄道・学校・病院など現在の 60 兆円も

つぎ込んで、その上 1966 年から 1988 年までビックリするようなＯＤＡ(政府開発援助)をし、はた

また戦後処理のために投資したインフラの返済を求めるところ、これをチャラにして当時のお金で

8億ドルを支払い日韓基本条約を締結しましたが、約束を反故にしておいて従軍慰安婦だ、徴用工

だとお金をせびりに来るのですから。 

 日本の美徳「和」の心、何をしても「まぁまぁ」、仲良くできるのであれば間違っていなくても 

謝っておけば済むだろうという「事なかれ主義」、それに付け込んでいるのが正に韓国です。 

  

参考） 

■駆逐艦 広開土大王のレーダー 

 この問題を知る為には知っておく方が良いでしょう。 

韓国軍艦は基本的に 4つのレーダーを搭載しています。各レーターの役割は次の通りです。 

[MW-08]補則追尾用の三次元レーダー、空中目標の高度も測定でき基本的には低空を飛ぶ目標への

対空用ですが、対水上モードもあり主砲の射撃管制も可能。稼働中は 360 度回転しながら全方位に

電波を照射します。周波数は Cバンド。 

[STIR-180]今回問題の FC レーダー、火器管制レーダーで対空ミサイルの誘導と主砲の射撃管制を

行います。他のレーダーの情報を得てから目標に指向するので稼働中でも常時回転は行いません。

周波数は Xバンド及び Kバンド。 

[SPS-49]対空捜索用の二次元レーダーで高い高度を飛ぶ空中目標への遠距離警戒用。周波数は Lバ

ンド 

[SPS-95K]対水上捜索レーダーで周波数は Cバンド。 

 

■広開土大王(クァンゲト・テワン) 

 高句麗の 19 代王で名を好太王(こうたいおう) 

 好太王は高句麗を中興し、各方面で大きな戦果を挙げ領土を大きく拡大した王で、諡号を簡単に

し広開土大王と呼ばれ、王の中でも名高い王である。 

  

売国奴か…日韓議員連盟は売国奴か…日韓議員連盟は売国奴か…日韓議員連盟は売国奴か…日韓議員連盟は    

 12 月 14 日、ソウルで日韓議員連盟を韓日議員連盟の総会が韓国国会で開かれました。日本から

は超党派の日韓議員連盟(会長：額賀福志郎元財務相)の有志メンバー約 30 名が参加しました。 

 今回の訪韓では、その共産党の志位和夫委員長自ら参加し文大統領との会談で「日韓請求権協定

によって両国間の請求権の問題が解決されたとしても、被害者個人の請求権を消滅させないことは

日本政府も公式に表明している。両国政府はこの点で一致している。被害者の名誉と尊厳の回復に

向けた前向きの解決が得られるよう冷静な話し合いが大切だ」 

 これに文大統領は「個人の請求権が消滅していないのは重要だ、この立場に立てば円満な解決が

図られるのではないか」と応じました。額賀会長は「(対応策は)韓国側が判断する事だ、個人請求

権は消滅していないと日本政府も認定しているが、外交(的)保護権は放棄している」と述べました。 

 さて、ここまで言うと読者はどのように判断しますか? 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 戦中に日本で働いた元韓国人労働者(韓国は徴用工と呼んでいる)に未払い賃金がある事は日本

政府も認めています。これを日韓基本条約に基づき「請求権が完全かつ最終的に解決された」ので

はないのか…!? 確かに額賀氏が話した「外交(的)保護権」即ち日本にいる韓国国民が受けた損害

について韓国が日本に対して適切な救済を要求する権利を放棄しているのです。平易に言えば、日

本は 65 年「請求権解決と経済協力協定」の締結を受けて韓国に総額 5億ドルを支払いました。韓

国人の元労働者(徴用工)が未払い賃金を請求するなら 5億ドルの中から韓国政府が支払うべきで

す。共産党の志位氏や額賀氏がしっかりと且つハッキリと言わないです。特に「日韓が共に努力し

ていく事が大切」と強調した志位氏は、あたかも「日本に更に金を出せ」と言っているように聞こ

えるのですが…読者はどのように思われますか?…また付け込まれる要素を作っている!? 

 志位氏、共産党員でもアナタは日本人じゃないの!? 

 そもそも何の目的で韓国にノコノコ行ったのか…それも 30 名にもなろうとしている国会議員が

…。物事をハッキリ言わないと分からない、甘い顔を見せると付け上がる連中なのだから。このま

までは日韓議員連盟の日本からの国会議員全員が「売国奴」と言われても仕方ないですよ!! 

 日韓議員連盟の総会には恒例として安倍首相が祝辞を送るのですが、今回は控えました。また、

産経新聞の本社記者の取材は許可されませんでした。それでなくても額賀氏は韓国と北朝鮮とブス

ブスの関係と言われているのに…今回の失態は何事だ!! 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入国管理法入国管理法入国管理法入国管理法改正の要旨改正の要旨改正の要旨改正の要旨    

 入国管理法が改正されました。現在までに分かっている事は次の通りです。 

 

▼在留期間 

・技能実習法：技能実習 1号／3年・2号／2年 =計 5 年 

・改正入管法：特定技能１号／5年・2号／5年(2 号については予測) 

 

▼対象業種 

・技能実習法：80 職種 

・改正入管法：14 職種(建設業、造船・船用工業、自動車整備業、航空業、宿泊業、介護、ビルク

リーニング、農業、漁業、飲食料品製造業、外食業、素形材産業、産業機械製造業、

電子、電気機器関連産業) 

 

▼閣議決定（12/25）での情報 

・外国人労働者については 5年で 345,000 名の受入を上限人数とする(14 の各業種の上限人数の合

計) 

・3 ヶ月毎に業種別・地域別に在留人数を公表し、外国人労働者の居住地域をコントロールする 

・在留資格に必要な日本語試験を 9カ国で行う 

(ベトナム、中国、フィリピン、カンボジア、インドネシア、タイ、ミャンマー、モンゴル、ネ

パール)／N４以上のレベルを目標 

・14 業種のうち、3業種(介護、宿泊、外食業)を優先して 4月施行を目指し、それ以外の業種は来

年度中に施行を検討 

・技能実習 3年修了者については無試験で特定技能に移行ができる  

→今後に注目 

・各地域に外国人労働者のための多言語に対応した相談窓口を設ける 

・農業・漁業については派遣も認める →詳細不明 

 

▼現時点での情報まとめ 

●特定技能１号 対象 14 業種(在留期間：5年／更新不可、単純労働可) 

①特定技能１号とは 

 即戦力として活動するための知識＆経験必要＋生活に支障がない日本語力 →試験有 

 (但し、技能実習 3年を修了した者は試験免除) 

 直接雇用、家族滞在不可、特定技能 2号へ移行可(試験有) 

②永住申請対象になるかどうかは不明 

 永住対象とは 10 年以上日本に居住、内 5年以上は日本で就労した者 

 技能実習１号(3 年)＋技能実習 2号(2 年)＋特定技能 1号(5 年) 

=合計 10 年→永住対象になる可能性は有る 

③対象 14 業種 

 建設業、造船・船用工業、自動車整備業、航空業、宿泊業、介護、ビルクリーニング、農業、漁

業、飲食料品製造業、外食業、素形材産業、産業機械製造業、電子、電気機器関連産業 

 だが 25 日の閣議決定では、上記業種より 3業種(介護、宿泊、外食)への受入れを 4月までに整

備するとのこと。 

 



 

    

 ・介護(上限 60,000 名)：入浴・食事介助。訪問サービスは除く 

 ・宿泊(上限 22,000 名)：ベッドメイキング等(詳細不明) 

 ・外食(上限 53,000 名)：調理・接客 

 

●特定技能 2号 対象 5業種(家族滞在可、期間制限なし／更新可、単純労働可) 

①特定技能 2号とは 

  制度開始後、数年間は受入れしない方針 ･･･不明 

  家族滞在の制限 ･･･不明 

  永住申請対象 ･･･不明 

②対象 5業種  ･･･不明 

  

●特定技能の資格取得要件 

 ①技能実習 3年 or5 年の修了者 

 ②特定技能評価試験の合格者  

  →技能実習修了していなくても合格すれば申請可 

 

▼受入れ機関・登録支援機関・他 

 ①受入れ機関(=受入企業のこと) 

  報酬が日本人と同等以上 

  労働関係法令・社会保険関係法令遵守 

  計画に基づいた体制 

 ②登録支援機関(=現 組合になるかどうかは不明)←今後注目★ 

  計画に基づいた体制 

  外国人に対する支援(入国前説明、住宅確保、オリエン、日本語支援、相談苦情受付、行政手

続き、緊急時の転職支援) 

  →登録支援機関についての情報は無い(★) 

 ③出入国在留管理庁／来年４月設立(=法務省と並ぶ機関) 

  外国人、受入れ機関・登録支援機関による各種届出 

受入れ機関・登録支援機関に対する指導・助言・報告徴収・命令・罰則 

  外国人の転職支援(分野内での転職) 

  

なお、詳細についてのお聞き合わせは組合までお電話ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 


